



10月

◎13日 梅酒の梅の実ジャム試食会



梅酒三重大学を造る際に漬けた梅の実を使って附属農場で作られました。

とってもエコな取り組みだね!

◎14日 附属小学校の児童達と交流



教室で内田学長と楽しく給食を食べる児童達

◎19日 日本初!! ワックスドハートを使った授業

胸部心臓血管外科の新保秀人教授が作製したワックスドハート(豚の心臓)を用いたわかりやすい授業に学生たちも大満足でした。



◎20日 防犯ボランティアで三重大生が活躍!! 附属小学校の児童と一緒に下校し、安全を図りました。



◎21日~25日 教育学部音楽教育コースの学生と一身田中・橋北中のコラボ音楽祭



中学生も大学生も「音楽によるコミュニケーション」について深く考える良い機会となりました。

◎31日 医学部附属病院でハロウィンのイベント



「Trick or treat(お菓子をくれないといたずらするよ!)>と言いながら、仮装した子どもたちはお菓子を受け取っていました。

11月

◎1日 津市北立誠小学校とオーストラリア Coogee Public Schoolの遠隔会議

この取り組みは、教育学部の地域連携の一環として行われた取り組みで、TV会議システムを使って、互いの勉強や取り組みを発表しました。



◎5日~6日 第63回三重大学祭 ~つながり-STAND BY MIE~



個性あふれる模擬店、学術展示・研究発表のほか、メインステージも大いに盛り上がりました!!

◎7日 日本初 「三重大学スマートキャンパス実証事業」採択・実施

全国の大学に先駆けて、再生可能エネルギーを活用した標記事業に取り組みます。



記者会見の様子

◎10日 教育学部附属中学校の文化祭



「蒼穹に響け~青春に贈る交響曲~」をテーマに力強く合唱しました。

◎11日 留学生へのリユース自転車譲渡会

環境ISO学生委員会による3R活動の取り組みで、放置された自転車を回収・修理し、天津師範大学から来日している学生22名に譲渡されました。



◎12日 第1回三重大学胸部心臓血管外科 市民公開講座「足の痛みと血管病」

特別講義や検査体験、当科医師による医療相談会などを行い、県内外より参加した50名以上は下肢血管病について知識を深めました。



◎7日~17日 絵物語でよみがえる「藤堂高虎の生涯」展



津観音の境内に設置された竹タワー8本をめぐり高虎の生涯をたどりました。

◎15日 特別講義「いけばなの美に学ぶ」開催

いけばな小原流の金森厚至氏を講師に招き、講義、講演、学生に対する実地指導を行い、参加した56名にとって有意義な時間となりました。



◎17日 実験動物感謝式を挙げる

動物実験に携わる全学の教職員・学生らが「実験動物慰霊碑」に献花を行い、感謝の念と敬意を表しました。



◎19日~20日 「青少年のための科学の祭典2011」第9回三重大学大会開催

32の実験や工作などのブースを出展し、2日間で3,100名の子もたちと保護者が科学の楽しさを体験しました。



◎25日 設計製図授業で伊勢市のまちづくりに協力

工学部建築学科3年生が、伊勢市都市整備部都市計画課の協力のもとで同市の二見町地区のまちづくり提案に取り組み、成果は伊勢市長にも報告されました。



◎28日 生協食堂「ばせお」で尾鷲の真鯛料理試食会

相互友好協力協定を結んでいる尾鷲市との連携により実現しました。上品な味わいと食感は絶品でした。



12月

◎3日~5日 レーモンドホール特別公開

標記公開とともに「三重の建築散歩」展が開催され、三重の様々な建築が紹介されました。4日には、講演会も行われ150名が参加しました。



◎7日 三重大学総合防災訓練を実施

東海・東南海・南海地震の同時発生を想定し、参加した学生・教職員約400名は大学から避難場所まで歩くなど、訓練に励みました。



◎8日 みえの現場・すごいやんかトーク大学編 in 三重大学

鈴木英敬三重県知事を囲んで、19名の学生たちがまちづくりをテーマに意見交換を行いました。



◎9日 就職ガイダンス「理系・文系合同企業研究会」開催

「人事担当者が語る企業選びのポイント」と題し講演が行われ、参加した200名以上の学生は熱心に受講していました。



1月

◎9日 日本テレビ「第87回欽ちゃん&香取慎吾の全日本仮装大賞」で平石裕香さんがメダル獲得!

「私の朝ごはん」をテーマに、顔をフライパンに見立て、目玉焼きやベーコンが焼ける過程を仮装で見事に表現しました!

